

**ASUHAN KEBIDANAN BERKESINAMBUNGAN PADA NY.T
USIA 29 TAHUN MULTIPARA DI PMB KUSWATININGSIH
PRAMBANAN SLEMAN YOGYAKARTA**

Tiara Nabilasari Baskoro¹ Elvika Fit Ari Shanty²

INTISARI

Latar Belakang: Asuhan kebidanan berkesinambungan (*Continuity Of Care*) merupakan asuhan kebidanan dimulai sejak hamil, bersalin, nifas, bayi baru lahir, neonatus, dan keluarga berencana. Pelayanan kesehatan yang optimal pada ibu hamil yaitu dengan melakukan ANC (*Antenatal Care*) sebanyak minimal 4 kali bertujuan untuk mendeteksi dini adanya komplikasi agar dapat tertangani sedini mungkin.

Tujuan: Memberikan asuhan kebidanan berkesinambungan (*Continuity Of Care*) pada ibu hamil, bersalin, nifas, bayi baru lahir, neonatus, dan keluarga berencana sesuai dengan standar dengan melakukan dokumentasi SOAP dan menggunakan manajemen kebidanan.

Metode: Laporan tugas akhir ini menggunakan metode penelitian deskriptif dengan jenis studi penelaahan kasus (*Case Study*).

Hasil: Asuhan kebidanan yang diberikan pada Ny.T dari masa kehamilan 36 minggu, bersalin, nifas, bayi baru lahir, neonatus dan KB dengan frekuensi kunjungan hamil sebanyak 2 kali melakukan pendampingan, persalinan 1 kali, nifas 3 kali dan neonatus 3 kali. Pada kunjungan kehamilan pertama ibu mengeluh nyeri perut bagian bawah penulis melakukan penatalaksanaan sesuai dengan teori sehingga keluhan ibu dapat teratasi. Proses persalinan normal pada tanggal 12 Februari 2018 dilakukan pendampingan mulai dari kala IV yaitu observasi selama 2 jam. Asuhan bayi baru lahir normal dilakukan IMD selama 1 jam dan berhasil. Pada kunjungan masa nifas tidak ada keluhan, penulis memberikan asuhan komplementer pijat oksitosin untuk meningkatkan produksi ASI. Kunjungan neonatus tidak ada keluhan. Asuhan kebidanan keluarga berencana Ny.T mengambil keputusan untuk menggunakan kb suntik 3 bulan.

Kesimpulan: Asuhan kebidanan berkesinambungan yang telah dilakukan pada Ny.T saat hamil, bersalin, masa nifas, bayi baru lahir, neonatus, dan keluarga berencana didapatkan hasil pemeriksaan normal, tidak ada penyulit dan sesuai dengan standar.

Kata Kunci: Asuhan Kebidanan Berkesinambungan

¹Mahasiswa Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta

²Dosen Kebidanan (D-3) Universitas Jenderal Achmad Yani Yogyakarta